
mdl. Anfrage des Stadtrates Christoph Bernstiel (CDU/FDP-Fraktion) zur Situation des 
Gewerbegebietes Halle Neustadt 

 
1.         Wie viele Ansiedlungen und Abwanderungen verzeichnete die Stadt seit 2010? 
2.         Wer kümmert sich innerhalb der Stadt um die Vermarktung und Entwicklung? 
3.         Welche Vorteile sprechen aus Sicht der Stadtverwaltung für das Gewerbegebietes 

Halle Neustadt? 
4.         Wie könnte die Situation vor Ort weiter verbessert werden? 
5.         Können die 54ha* bei entsprechender Nachfrage im Interesse der Stadt genutzt 

werden? Kann also die Fläche außerhalb des Stadtgebietes und die eigene Fläche 
geschlossen entwickelt bzw. vermarktet werden? Wenn ja, wie beurteilt die Stadt 
diese Situation vor Ort? 

            * 30.05.2017 Ausschuss für Wissenschafts- und Wirtschaftsförderung sowie 
Beschäftigung – TOP 7.5 - Gewerbeflächenmonitoring  - Seite 5 der Präsentation 

 
 
 


